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Bericht Skilift und Bitzer Loipe 

Am 20.März 2020 wurde der Skilift mit 7 Helfern in 3,5 Stunden abgebaut. 

Mit 11 (5+6) Helfern wurde der Skilift am 06. u. 07.11.2020 in je 2,5 Std. aufgebaut. 

Die Saison 2020/2021 begann für uns am 07.12.2020 da kam der erste Schnee und alle 
waren sehr erfreut, leider hat dieser nur ein paar Tage angehalten. In dieser Zeit durfte / 
konnte jedoch der Skilift nicht geöffnet werden, zum einen wegen der „aktuellen Corona 
Verordnung“ und zum anderen war noch zu wenig Schnee vorhanden.  

Dafür konnten in dieser Zeit die Klassische-Loipe 10 Km und die Skating-Loipe gespurt 
werden. Die Loipen waren sehr gut befahrbar. Leider wurden sie, wie in anderen Gemein-
den auch, immer wieder von PKWs zum Teil über mehrere hundert Meter mutwillig zer-
stört. Hinweise auf diese Rowdies nimmt die Gemeinde oder die Abteilung Lift und Loipe 
sehr gerne entgegen. 

¸    

Der nächste Schnee lies erfreulicherweise nicht lange auf sich warten und kam am Heilig 
Abend. Leider durften wir den Skilift die ganze Saison wegen der „Corona Verordnung“ 
nicht öffnen. 

Wir präparierten die Loipen am 28.12.2020, jedoch hatte es noch sehr wenig Schnee und 
es konnten nur 5 Km Klassisch und die Skating Loipe präpariert werden. 
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In den darauffolgenden Tagen kam immer wieder etwas Schnee dazu und die Loipen 
wurden besser, es wurden traumhaft Lopien wie schon lange nicht mehr. 

Zu unserem erfreuen sieht man in den Bildern unten, dass die Loipe auch bei Dunkelheit 
mit Stirnlampen befahren werden. 

 

 

 


